
4 Pièces

59 m²

Réf. 5789-5500044

939 000 €

Val Thorens
Appartement à vendre (73440)
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Situé au cœur du prestigieux quartier  des Balcons, à Val  Thorens, cet

appartement  de  62  m²  habitable  est  une  véritable  perle  rare.  Avec  sa

vue imprenable sur la station et les montagnes environnantes, il offre un

cadre idéal pour des séjours inoubliables à la montagne.L'appartement

dispose  d'une  cuisine  équipée,  ouverte  sur  un  séjour  lumineux,  qui

donne  accès  au  balcon,  de  3  chambres  doubles,  d'une  salle  de  bain

ainsi  que  d'une  salle  d'eau,  alliant  confort  et  praticité  pour  accueillir

familles et amis. Vous serez à seulement deux pas des pistes, un atout

considérable pour les amateurs de ...

Located in the heart of the prestigious Balcons district in Val Thorens, this 62 sq.m

apartment is a real gem. With its breathtaking views of the resort and surrounding

mountains,  it  offers  the  ideal  setting  for  unforgettable  mountain  holidays.The

apartment features a fully-equipped kitchen opening onto a bright living room with

access  to  the  balcony,  3  double  bedrooms,  a  bathroom  and  a  shower  room,

combining comfort and practicality to welcome families and friends. You'll be just a

stone's  throw  from  the  slopes,  a  considerable  asset  for  winter  sports  enthusiasts

looking for direct access to ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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